PAYS DE LIMOURS

Préparezvous pour le Méli-mélo

Le festival du Pays de Limours est de retour du 29 février au 29 mars dans différentes villes de l'agglomération.

l'arrivée des beaux jours est synonyme de festival pour les habitants du Pays de Limours. Comme chaque année au début du printemps, le Méli-mélo, organisé par l'association éponyme, propose trois semaines de manifestations culturelles. Cette année, le rendez-vous est pris du 29 février au 29 mars pour profiter des conférences, des atelliers, des spectacles ou encore des concerts de cette nouvelle édition.

Le festival débutera donc à Angervilliers avec une conférence-atelier sur le thème "Echec au mystère des IOT" de 9h à 16h30. Et il prendra fin le 29 mars avec la représentation des enfants à Limours, au gymnase Le Nautilus, et une exposition aux Molières.

I La rédaction

 Retrouvez la programmation dans les pages Laisirs.